

Wort für die Woche

Von Diakon Hans-Jörg Ganslmeier

28. Mai 2025, 10:00

Wort für die Woche

Manch einem ist danach zumute, dass unsere Welt gottlos ist und wir nur noch in Richtung Himmel schauen können. Aber: In Christus ist Gott selber Mensch geworden. Nach dem Tod am Kreuz ist er von den Toten auferstanden. Er lebt und wirkt im Heiligen Geist mitten unter uns.

Was eigentlich unglaublich klingt, ist das Zentrum unseres christlichen Bekenntnisses und hat große Konsequenzen. Gott ist für uns nicht fern. Er hat sich mit seiner Schöpfung verbunden. Er ist uns Menschen nahe. Mit dem Fest „Christi Himmelfahrt“ denken wir eben nicht, dass er sich wieder entfernt hat. Sondern wir feiern, wie Jesus irdisches Menschsein im Himmel Vollendung findet und auf diese Weise Himmel und Erde – Gott und die Menschen, ganz und gar verbunden sind.

Wer das ernst nimmt, versteht den Glauben nicht als Weltflucht. Christen haben immer schon auf unterschiedliche Art und Weise dafür gesorgt, dass Gott in unserer Welt lebendig bleibt und seine Liebe in unserem Alltag wirken kann.

Die Aussicht auf den Himmel darf uns dabei natürlich immer wieder stärken!

Eine schöne und erholsame Zeit in der Sie Gottes Liebe spüren und weiterschenken wünscht Ihnen
Diakon Ganslmeier